

DAMPA® Silent Board

**Montagevejledning
Installation guide
Installationsanleitungen**

DAMPA®

Quiet design since 1951

Det skal du bruge, inden du går i gang:

- Skruemaskine
- 4 skruer, vi anbefaler skruer af størrelsen 5,0x30 mm med et fladt hoved.
- Vaterpas
- Tømmestok

Vi anbefaler, at du bruger handsker, når du hænger vægpanelet op.

1) Start med at finde ud af, hvor dit nye DAMPA® Silent Board skal hænge.

Placer vægskinnen, så øverste kant flugter med den ønskede højde på vægpanelet.

Den første skrue skrues i vægskinnens vertikale hul.



2) Herefter skrues du den anden skrue i vægskinnens horisontale hul.

Stram ikke skruen helt, så du stadig kan justere vægskinnen i højden.



3) Tilpas højden med vaterpasset, så du sikrer, at vægskinnen er hængt lige op.

Er vægskinnen ikke hængt lige op, vil du kunne se det på det endelige resultat.

Skru herefter skruen helt ind.



4) Mål fra skinnens øverste kant og ned til øverste kant af den næste skinne.

Panel 1500 mm = 1213 mm fra toppen af øverste skinne til toppen af nederste skinne.

Panel 1800 mm = 1513 mm fra toppen af øverste skinne til toppen af nederste skinne.



5) Den nederste vægskinne monteres ved samme fremgangsmåde som den øverste vægskinne.

Se step 1-3.



6) Du er nu klar til at hænge dit vægpanel op.

Du hænger vægpanelet op ved at løfte panelet ind til væggen et lille stykke over vægskinnerne, og derefter kan du forsigtigt sænke vægpanelet ned over begge skinner.



7) Du kan tjekke om vægpanelet sidder ordentligt fast, ved at trække ud nederst i panelet.

Kan vægpanelet trækkes ud fra væggen i bunden, så er det fordi, at det ikke hænger fast på den nederste skinne.

Tag panelet ned og prøv igen.

Vær opmærksom på, at du holder vægpanelet helt inde mod væggen, både ved top og bund, når du hænger det op igen.



Har du spørgsmål til montering, kan du altid kontakte os på mail: hello@dampa.dk

You will need:

- Screwdriver
- Spirit level
- Folding rule
- 4 screws, we recommend using 5,0x30mm with a flat head.

We recommend using gloves when installing the wall panel.

1) Start by establishing where your new DAMPA® Silent Board will be placed.

Place the carrier so the top edge is level with the wanted height of the wall panel.

Screw the first screw in the vertical hole of the carrier.



2) Screw the second screw in the horizontal hole of the carrier.

Do not tighten the screw completely, making it possible to adjust the level of the carrier.



3) Make sure that the carrier is level, by using the spirit level and adjusting the carrier.

If the wall panel is not in level, it will be visible when installed.

When you are sure the carrier is in level, tighten the second screw completely.



4) Measure from the top edge of the carrier and down to the top edge of the second carrier.

Panel 1500 mm = 1213 mm from the top of the first carrier to the top of the second carrier.

Panel 1800 mm = 1513 mm from the top of the first carrier to the top of the second carrier.



5) Install the second carrier in the same way you installed the first carrier.

Look at steps 1-3.



6) You are now ready to hang your wall panel.

Lift the wall panel up, so it is a few cm above the carriers and completely against the wall.

Then gently slide the wall panel down over both carriers.



7) Check if the wall panel has been installed correctly by making sure it is secure on the top carrier and by pulling it away from the wall at the bottom of the panel.

If it is possible to pull it away from the wall, then the panel is not installed correctly on the bottom carrier.

Take down the panel and try again.

Make sure, that the panel is up against the wall at both the top and bottom when sliding it into place down on the carriers.



Do you have any questions regarding installation, please contact us by mail: hello@dampa.dk

Sie benötigen:

- Schraubendreher
- Wasserwaage
- Zollstock
- 4 Schrauben, wir empfehlen die Verwendung von 5,0 x 30 mm mit flachem Kopf.

Wir empfehlen die Verwendung von Handschuhen bei der Montage des Wandpaneels.

1) Legen Sie zunächst fest, wo Ihr neues DAMPA® Silent Board platziert werden soll.

Platzieren Sie den Träger so, dass die Oberkante auf gleicher Höhe mit der gewünschten Höhe des Wandpaneels ist.

Schrauben Sie die erste Schraube in das vertikale Loch des Trägers.



2) Schrauben Sie die zweite Schraube in das horizontale Loch des Trägers.

Ziehen Sie die Schraube nicht vollständig an, um später die Höhe des Trägers einstellen zu können.



3) Stellen Sie sicher, dass der Träger waagrecht sitzt, indem Sie die Wasserwaage verwenden und den Träger ausrichten.

Wenn das Wandpaneel nicht in waage ist, ist der Träger nach der Installation sichtbar.

Wenn Sie sicher sind, dass der Träger waagrecht sitzt, ziehen Sie die zweite Schraube vollständig an.



4) Messen Sie von der Oberkante des Trägers bis zur Oberkante des zweiten Trägers.

Paneel 1500 mm = 1213 mm von der Oberkante des ersten Trägers bis zur Oberkante des zweiten Trägers.

Paneel 1800 mm = 1513 mm von der Oberkante des ersten Trägers bis zur Oberkante des zweiten Trägers.

5) Installieren Sie den zweiten Träger auf die gleiche Weise wie den ersten Träger.

Orientieren Sie sich an den Schritte 1-3.

6) Jetzt können Sie Ihr Wandpaneel aufhängen.

Heben Sie das Paneel an, sodass es sich einige cm über den Trägern befindet und vollständig an der Wand anliegt. Schieben Sie dann das Paneel vorsichtig nach unten über beide Träger.

7) Überprüfen Sie, ob das Wandpaneel korrekt installiert wurde, indem Sie sicherstellen, dass es sicher auf dem oberen Träger sitzt und indem Sie es unten am Paneel von der Wand wegziehen.

Wenn es möglich ist, es von der Wand wegzu- ziehen, dann ist das Paneel nicht richtig auf dem unteren Träger montiert.

Nehmen Sie das Paneel ab und versuchen Sie es erneut.

Achten Sie darauf, dass das Paneel oben und unten an der Wand anliegt, wenn Sie es auf die Träger schieben.



Haben Sie Fragen zur Montage, kontaktieren Sie uns bitte per Mail: hello@dampa.dk

DAMPA[®]

Højeløkkevej 4A
5690 Tommerup
Denmark

+45 63 76 13 00
hello@dampa.dk

www.acousticsbydampa.com